

TOSHIBA



La impresora sin soporte de Toshiba simplifica las transacciones en el sector de hostelería

Una impresora 3 en 1 resistente a salpicaduras que crea etiquetas troqueladas y recibos sin papel soporte (“linerless”) para restaurantes, cafeterías, bares y tiendas de delicatessen ecológicos.

LAKE FOREST, Calif., 7 de enero, 2025 — [Toshiba America Business Solutions](#) presenta su nueva y robusta impresora 3 en 1 [HSP200L](#). Se trata de un modelo que simplifica de forma sostenible las transacciones de restaurantes, cafeterías, bares, tiendas de delicatessen y secciones de comida preparada de grandes superficies. Esta impresora compacta, duradera y de bajo mantenimiento también ayuda a garantizar la precisión de los pedidos.

(más)

Optimización del espacio y reducción de los residuos y el consumo de energía

Al producir etiquetas sin papel soporte (sin material posterior), la impresora compacta y elegante de Toshiba optimiza el valioso espacio del mostrador a la vez que reduce la cantidad de residuos, lo que permite a restaurantes, cafeterías, bares y tiendas de comestibles funcionar de forma más eficiente y sostenible. El modesto consumo de energía de la impresora 3 en 1 (que cuenta con la certificación ENERGY STAR[®]) también garantiza que las organizaciones hosteleras funcionen de forma más ecológica.

Diseño perdurable

La impresora con certificación IP21 y resistente a salpicaduras se protege contra objetos sólidos y líquidos (incluida la condensación) a la vez que ofrece etiquetas troqueladas y recibos sin papel soporte para minoristas de hostelería. La norma IP (Ingress Protection) clasifica los grados de protección proporcionados contra la intrusión de objetos, incluido el contacto humano accidental, el polvo y el agua en gabinetes eléctricos. Un grado de hostelería certifica que la HSP200L de Toshiba puede soportar la humedad y las altas temperaturas que se suelen asociar a las cocinas.

Rapidez y precisión en los pedidos

La HSP200L de Toshiba está diseñada para acelerar el proceso de pedido de forma rápida y precisa en los exigentes entornos de hostelería. La HSP200L facilita la realización de pedidos en cafeterías con gran afluencia de clientes mediante la creación de etiquetas sin papel protector que se adhieren a las tazas para la identificación y el seguimiento de los pedidos, desde el cajero y el camarero hasta el cliente. Colocar las etiquetas sin papel protector directamente en los pedidos para llevar y entregar en el establecimiento mejora significativamente el servicio durante las horas pico, al tiempo que ayuda a eliminar los pedidos erróneos. Las notificaciones acústicas y visuales de la impresora (una barra LED gran angular parpadeante y un timbre o melodía suave) agilizan aún más los pedidos de bebidas al tiempo que mejoran la satisfacción del cliente.

(más)

Además, la nueva impresora de Toshiba permite realizar pedidos de bebidas de forma rápida y precisa, sin necesidad de recubrir las etiquetas, ya que soportan los derrames y salpicaduras de las cafeterías.

Además, un cabezal de impresión de etiquetas con una vida útil de 75 kilómetros y un cortador de etiquetas con una vida útil de un millón de unidades garantizan un impresionante retorno de la inversión para los minoristas del sector de la hostelería. El cabezal de impresión de recibos con una vida útil de 150 kilómetros y el cortador de recibos de dos millones también contribuyen a aumentar el retorno de la inversión de los minoristas.

Bajo mantenimiento

El mantenimiento de la última innovación de Toshiba es muy sencillo, ya que los minoristas pueden limpiar y sustituir el cabezal de impresión térmica, la placa de goma y la cuchilla de corte de la impresora 3 en 1 en cuestión de segundos. Gracias a una función patentada de detección de fin de papel se facilita aún más el uso al notificar al personal de hostelería cuándo debe insertar más etiquetas o papel de recibo. Además, un sistema de gestión remota permite a los propietarios y al personal técnico de restaurantes, cafeterías, bares, tiendas de delicatessen y supermercados supervisar y gestionar en línea las impresoras sin papel soporte de Toshiba.

“Al eliminar el exceso de materiales de etiquetado y optimizar la electricidad, nuestra impresora ‘linerless’ presenta al mercado de la hostelería un sistema robusto y de bajo mantenimiento que simplifica sus transacciones de forma más sostenible”, explica el vicepresidente de marketing y desarrollo estratégico de negocio de Toshiba America Business Solutions, Bill Melo. “Los propietarios de restaurantes, cafeterías, bares y tiendas de comestibles también apreciarán el importante retorno de la inversión que pueden obtener”.

La HSP200L ya está disponible en los distribuidores autorizados de Toshiba a un precio de venta sugerido por el fabricante de 530 dólares.

(más)

Para obtener más información sobre los productos Toshiba, así como para encontrar un distribuidor autorizado de Toshiba en su zona, visite [Toshiba cerca de mí | Encontrar distribuidores autorizados de Toshiba](#).

Hacer clic para tuitear: [La impresora sin papel soporte de Toshiba simplifica las transacciones en el sector de hostelería](#)

Acerca de Toshiba America Business Solutions, Inc.

Toshiba America Business Solutions es líder en innovación de soluciones que permiten a las personas desempeñarse con eficiencia y eficacia en su entorno de trabajo. Atendiendo a profesionales en Estados Unidos, México, Centro y Sudamérica, Toshiba ofrece sistemas, servicios y suscripciones seguros y sostenibles para imprimir, administrar y mostrar mejor la información. Toshiba se centra en sus clientes y sus comunidades, está comprometida con la sostenibilidad y está reconocida como una de las empresas más sostenibles del *Wall Street Journal Top 100*. Para obtener más información, visite business.toshiba.com. Siga a TABS en [LinkedIn](#), [X \(Twitter\)](#) y [YouTube](#).

Contacto de prensa

Toshiba America Business Solutions

Rick Havacko

949-462-6094

Rick.Havacko@tabs.toshiba.com